
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。今年５月に入社させていただいた看護師の松本亜由美と申します。 

自分の話を聞いていただける機会にあまり慣れていないため、何を書こうか相当迷

いましたがシンプルにお話させていただきます！ 

まず今私はとても恵まれた環境に巡り会えたと日々感じています。 

紆余曲折を経て出会えた職場、職員、そして利用者様。 

スタッフは皆支え合いながら、すぎけんを盛り上げようと真剣に 

取り組んでおり、そこに参加でき私はとても居心地が良いです。 

また、利用者様は総勢１００名様以上おられますがそのお一人お一人との出会いに

すごく感謝を感じるくらい、私の中では仕事として以上に大切なものになっていま

す。 

 

今後も皆さまの明るく楽しい日常づくりのお手伝いをさ 

せていただきたいと思います。 

 

(リハ・すぎけん 松本 亜由美) 

❁❁ はじめまして ❁❁ 

 

現場管理をさせていただいております森脇康二です。 

師走にはいり慌ただしくされておられると思いますが、 

お変わりなくお過ごしでしょうか。コロナ禍も少し落着き数年ぶりに年末年始を実

家で過ごそうかと思っております。 

 

 話は変わりますが、アメリカ大リーグ エンジェルスの大谷翔平選手が MVP を

取られましたね。全員一致での受賞ということで、大谷選手以外考えられないとい

ったところでしょうか。ピッチャーとバッターの二刀流をこなし、盗塁も出来る 

選手としての活躍もすばらしいと思いますが、それ以上に、人間として マナーも

よく、温厚で人当たりもよく、すべてにおいて超一流だと思います。 

日本人の誇りだと思います。持って生まれた才能と日々の努力を惜しまず、 

けがをしても前向きに考え、常に目標をもって生きていく。 

自分たちも、見習うことが多々あると思います。私も大谷選手には及びもしません

が、仕事に、私生活に 日々努力をしていきたいと思いました。 

 

今年も後少しとなり、健康に気を付けてお過ごしください。 

ありがとうございました。今後もよろしくお願いします。 

      

       (現場監督 森脇 康二) 

 

❁❁ 今年もありがとうございました❁❁ 

 

 

 

 

 

  

 

 

ケア・すぎけんコーナー  

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆今月のおすすめ商品 

 

 

 

 

 

☆住宅改修ご紹介 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお世話になりましてありがとうございます。 

 

いよいよ今年もあとわずか！12 月になりました。師走ということで残り一カ月で 

今年も終わりますが、私にとってはあっという間の一年だったような気がします。 

今年はコロナで始まりコロナで終わる一年だったように思います。 

皆さんもどんな一年だったでしょうか？ 

しかし、コロナもまだ完全に終息していないようなので 

マスク等を装着して当分の間気をつけるしかありません。 

 

さて、一年振り返ってみると、私にとってはこのコロナの影響により、世界中の国々

がある種の動乱だったように思われます。私事ですが、「ケア・すぎけん」「リハ・す

ぎけん」の部門は、福祉・介護の仕事をさせていただいている関係で、とにかく私を

始め、スタッフのみなさんがコロナにかからないことが最優先課題でありました。大

勢のご利用者さんにお世話になっていますので、コロナにならない事と高齢のご利用

者さんをコロナから守る事が最優先でした。その為、常日頃の行動を慎重にし、行動

制限をしてゆくことをやってきました。おかげ様で今のところは無事で来れて、少し

は安心しておりますが、気は抜けません。 

 

建設の部門は、お客様との打合せや現場でいろんな業者さんとも接触するので、当然

コロナ対策は毎日考えなければならなかったです。 

そのコロナの影響で、建築に必要な便器やユニットバス、エコキュート、

流し台が入ってこない事態が生じました。海外でそれらの部門を製造す

るのですが、ベトナムやカンボジア、マレーシア等の国々が、コロナの

為に工場がロックダウンをせざるを得ない事態になり、日本国内に部品

が入ってこないのです。最近では半導体不足で電子部品が入ってこな 

い状態になっています。そして、木材においても、輸入材が入ってこない「ウッドシ

ョック」が起きて、価格も高騰しています。現時点でも解消のめどは立っていないの

が現実です。 

 

コロナの影響はいろんな業界に影を落としています。飲食業界、観光業界、旅行運送

業界、サービス業界等は特に甚大な影響を受けています。 

来年はこんな事がないようにコロナが終息して、みんなが安心で、心おだやかに暮ら

すことのできる年を願っています。 

少し早いですが、今年も一年大変お世話になりました。ありがとうございました。 

みなさんにとって、新年が倖多き年となりますよう心よりお祈り申し上げます。 

 

一年間ありがとうございました。来年も宜しくお願い致します。 

 

(談 杉本 孝史) 

 

杉さんのひとり言  
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リハ・すぎけんコーナー 

なにが出るかはお楽しみ♬ 

黄色+食べ物は卵焼きなど、2枚の単語をヒントに脳トレゲーム 

口腔体操で嚥下予防もしっかり予防♬ 

可愛いイラストも‼ 

スタッフ手作りプロップで

かぼちゃ、黒猫、フランケ

ンなどに変身‼ 

ハロウィン仮装大会‼ 

トーソフレクション(腹筋群) 

立ち上がりの際の体重移動と上体の起き上がり動作をスムーズに

します。 

ハロウィンプリン‼ 

背筋を伸ばして 

きれいなお辞儀を 

イメージしましょう‼ 


